
CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES. 

CONSELHO FISCAL 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 027/IMPES/CF/2021 
 

 

Aos 17 dias do mês de Agosto de dois mil e vinte e um (17/08/2021), reuniram-se os membros do 

Conselho FISCAL na forma de videoconferência (online) às 20h. De início, a Superintendente Srª 

Rosileni C. Pacheco abordou as pautas já levadas a conhecimento dos Conselheiros em grupo de 

WhatsApp específico, sendo: A) Relatório de investimento mensal referente ao mês de Julho de 

2021, pontuando a situação crítica que o mercado financeiro se encontra, acarretando em 

rendimentos negativos. B) Na sequência foi apresentado o informativo mensal de Julho de 2021, 

com informações dos repasses de parcelamentos, contribuições patronal e servidor atualizadas, e a 

relação de despesas administrativas do IMPES no período. C) Quanto à construção da sede do 

IMPES, foi informado que a obra está em fase final, sendo que, está sendo providenciado a 

instalação de câmeras e alarmes de segurança, e em fase de análise preliminar, a compra dos 

móveis e equipamentos para a nova sede, comparando melhor custo benefício. D) Por fim, foi 

comentado a importância dos Conselheiros acessarem o Portal da Transparência > aba 21 > 

Interação Social > 21.6 > Conselhos Municipais. Onde está disponível as publicações das Atas e 

documentos do Conselho Deliberativo, Conselho Fiscal e Comitê de Investimento do IMPES, 

inclusive a Superintendente postou um vídeo no grupo do WhatsApp mostrando o acesso a 

publicação das Atas no Portal da transparência. Falou também que as Atas são publicadas no site 

da AROM - http://www.diariomunicipal.com.br/arom/, demostrando a importância dos 

Conselheiros acompanharem o conteúdo das matérias publicadas, considerando que as últimas 

publicações estão seguindo protocolo diverso ao comum, sendo as reuniões virtuais e dispensando 

as assinaturas presenciais dos participantes, apenas inserido um “print - imagem” do status da 

reunião com nomes e imagens dos respectivos participantes. A superintendente questionou 

também sobre a satisfação dos Conselheiros sobre o formato de reunião e o horário, que todos 

aprovaram o formato atual, porém, optam em alterar o horário para às 20h. A Superintendente 

pontuou que os processos e arquivos do IMPES estão à disposição dos Conselheiros para 

fiscalização in loco. Sem mais eu, Srª Etienne Lima da Costa, secretária deste conselho fiscal, dou 

por encerrada esta ATA às 08h35m, que será lida e após as devidas observações, aprovada pelos 

presentes à reunião: Srº Gilson Carlos Borchardt – Presidente; Srª Valdelice Natal da Silva Melo – 

Membro; Srª Etienne Lima da Costa – Secretária. 

                                                      

http://www.diariomunicipal.com.br/arom/

